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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 7 avril 2010, à 19h. 
 
Sont présentes : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Madame Thérèse Auger, directrice 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents et de l’OPP 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante de la communauté 
Madame Marjolaine Gagnon, représentante des enseignants 

   Madame Monique Plante, représentante des parents 
Madame Cathy Briand, représentante du service de garde 
Madame Jeanne Grenier, commissaire 

 
 
Sont absentes :  Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 
   Madame Nancy Fiset, représentante des parents 

Madame Nathalie Bibeau, représentante des parents et représentante au comité de parents 
Madame Caroline Hébert, représentante des enseignants 
 

 
 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-13-2010 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Marjolaine Gagnon. 

ADOPTÉ 
 
 
 
CE-14-2010 Adoption du procès-verbal du 10 mars 2010 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté tel que présenté sur proposition de madame Mélanie Fiset. 

ADOPTÉ 
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Correspondance 
 
Madame Rajotte a reçu les correspondances suivantes : 
 

-Fédération des comités de parents : rencontre annuelle; 
 
-Correspondance sur : Soutenir une réflexion sur les devoirs à l’école primaire. 

 
 
Rapport de la directrice 
  
Madame Auger nous informe des sujets suivants : 
 
-Elle fait un retour sur le document concernant la réflexion sur les devoirs à l’école primaire; 
 
-Présentation de l’organisation scolaire : 
 

→→→→ L’an prochain, il y aura 6 groupes au lieu de 7; 
 
→→→→ Une partie du déficit de cette année sera repris en réduisant les services de 

spécialistes de sorte que certains titulaires qui sont à l’aise pour  donner leur 
cours d’anglais le feront.  De plus, nous prévoyons engager une seule éducatrice. 
Si le budget le permet, nous pourrons prévoir du temps pour une seconde. Nous 
conserverons l’orthopédagogue à temps plein. 

 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Sylvie Gagnon a recueilli les commentaires suivants de la part des enseignants : 
 
���� Pour la semaine des arts, notre école se produira le 28 avril; 
 
���� Le 15 avril, il y aura la présentation de Merlin l’enchanteur; 
 
���� La remise des bulletins aura lieu dans la semaine du 12 avril; 
 
���� La visite à la radio de la classe de 1re et 2e année fut une belle activité pédagogique; 
 
���� Les élèves de 3e, 4e et 5e année auront la visite de Yan Leclerc du Conseil des loisirs scientifiques de 
l’Abitibi-Témiscamingue, une fois par semaine, pour de l’animation scientifique; 
 
���� Les élèves de 6e année ont rencontré le conteur Guillaume Beaulieu. Lors de cette rencontre, les 
élèves ont pu travailler ensemble à l’écriture d’un conte; 
 
���� M. Laurent remercie tous ceux qui ont donné pour Haïti lors de la marche au cœur du village de mars. 
Il nous informe également qu’en mai, il y aura le lancement provincial de la campagne « Lève-toi et 
bouge ». 
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Rapport de la représentante de l’OPP 
 
Mélanie mentionne que les revenus du dîner aux hot dogs sont de 687.09$. Le profit net n’est pas 
disponible pour le moment, car l’OPP n’a pas reçu toutes les factures. 
  
 
 
Rapport de la représentante au comité de parents 
 
Madame Bibeau est absente. 
 
 
 
CE-15-2010 Adoption des règlements de l’école 
 

Il est résolu, sur proposition de madame Cathy Briand, d’approuver les règlements de 
l’école tels que présentés au conseil d’établissement, avec les modifications apportées 
lors de la rencontre. Ces règlements entreront en vigueur à la rentrée 2010-2011 et 
seront annexés au procès-verbal de la rencontre. 
 

ADOPTÉ 
 

Utilisation des locaux de l’école 
 
Ce sujet est reporté à la prochaine rencontre.  
 
 
Besoins en spécialistes 
 
Ce sujet a déjà été abordé au rapport de la direction. 
 
 
 
Autres sujets 
 
Aucun autre sujet n’est discuté. 
 
 
CE-16-2010 Levée de l’assemblée 
 
La levée de l’assemblée est proposée par madame Marjolaine Gagnon. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Thérèse Auger, directrice 
 


